

Realizan talleres de instalación de huertos en dependencias educativas

CHILLÁN. *Iniciativa busca que alumnos puedan conocer su funcionamiento y así, aprender estilos de vida saludable.*

Un total de tres bancas, destinados a convertirse en huertos ecológicos, se construyeron en dependencias de la Sala Cuna y Jardín Infantil Mi Casita, ubicada en Población El Roble, implementación que permitirá que niños y niñas del recinto aprendan más sobre el consumo de alimentos saludables.

La iniciativa forma parte

de los talleres que ejecuta la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato durante el segundo semestre, los cuales permiten a la unidad escolar poder desarrollar tareas como el reconocimiento de una planta, observar su proceso de crecimiento y la obtención de sus frutos.

El alcalde Camilo Benavente indicó que la actividad no solo fomenta el cuidado del

medio ambiente, sino que también promueve el trabajo en equipo entre estudiantes. "Nuestros establecimientos educacionales se convierten en espacios de aprendizaje y crecimiento en base a la instalación de huertos que permiten a nuestros niños y jóvenes aprender sobre la naturaleza, responsabilidad e importancia de una adecuada alimentación, por lo que seguiremos fo-



EN DEPENDENCIAS EDUCATIVAS.

mentando instancias que permitan construir un futuro más sostenible para ellos".